

25.09.2018 - 11:00 Uhr

Les Sports Awards 2018 pour la dernière fois avec leur sponsor historique - la SSR réfléchit à l'avenir de l'événement



Bern (ots) -

Berne/Zurich, le 25 septembre 2018. Les Sports Awards 2018 auront lieu dimanche 9 décembre et pour la dernière fois avec le soutien de Credit Suisse comme sponsor principal et co-organisateur. Le groupe bancaire ne renouvellera pas son engagement de longue date. La SSR tient à perpétuer cette traditionnelle remise de prix et étudie différentes options pour l'avenir.

Durant 18 ans, la SSR et Credit Suisse ont organisé ensemble les Credit Suisse Sports Awards. Passé l'édition du 9 décembre 2018, le groupe bancaire se retirera de l'événement - une décision prise dans le cadre de l'analyse régulière de son portefeuille de sponsoring.

La SSR cherche des options pour pérenniser les Sports Awards

Il tient à coeur de la SSR de continuer l'aventure des Sports Awards, temps fort sportif du mois de décembre qui récompense les prestations exceptionnelles des athlètes suisses. Elle cherche donc d'autres pistes pour les éditions à venir.

Une remise de prix ancrée dans la tradition et au rayonnement national

L'hommage aux sportifs suisses est imaginé il y a 68 ans par l'Association suisse des journalistes sportifs. A partir de 1997, en tant que sponsor principal, Credit Suisse contribue sensiblement à en faire un événement mondain de renommée nationale. Rebaptisée Credit Suisse Sports Awards en 2001, la soirée de gala est retransmise en direct et en trois langues sur les chaînes du groupe SSR. Grâce à l'engagement et à l'excellent partenariat de la SSR et de Credit Suisse, les Sports Awards sont aujourd'hui la plus prestigieuse récompense sportive suisse, avec, jusqu'ici, 250 athlètes honorés dans différentes catégories. Les téléspectateurs répondent eux aussi présents depuis longtemps. En 2017 notamment, quelque 670 000 personnes ont suivi l'événement en direct sur SRF 1, RTS Deux et RSI LA 2 (groupe cible 3+, ensemble de la suisse, overnight +7).

«A l'avenir encore, le talent sportif suisse mérite d'être honoré»

Roland Mägerle, responsable SRF Sport et Business Unit Sport SSR: «Les Sports Awards sont un événement d'envergure dont le rayonnement dépasse le monde du sport. Le public suisse apprécie cet hommage fait aux sportifs suisses, qui profitent alors d'une tribune de choix. Les exploits de nos athlètes méritent qu'on les honore demain encore et nous veillerons à la pérennité des Sports Awards. Nous remercions ici Credit Suisse pour son partenariat de longue date et pour son excellente collaboration.»

Sandra Caviezel, responsable Sponsoring Credit Suisse (Suisse) SA: «La décision d'interrompre notre partenariat n'a pas été facile à prendre. Le développement commun de l'hommage aux sportifs suisses ces 18 dernières années a été un véritable succès - succès que l'on doit à un partenariat fructueux: nous adressons tous nos remerciements à la SSR pour sa collaboration et aux autres partenaires pour leur engagement.»

Renseignements:

Silvana Meisel, cheffe de projet Communication Business Unit Sport
SSR
Tél. +41 44 305 64 86 ou silvana.meisel@bus.srg.ch

Medieninhalte



SRF/Valeriano Di Domenico Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100014224 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/SRG SSR/SRF/Valeriano Di Domenico"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100820226> abgerufen werden.